

Una Década de Impacto

Hallazgos Clave

Durante 10 años, el programa Archways to Opportunity de McDonald's ha ofrecido programas educativos a empleados elegibles de franquicias y restaurantes de la empresa participantes, ayudándoles a obtener su diploma de secundaria, recibiendo apoyo económico para pagar la universidad, accediendo a servicios gratuitos de asesoramiento educativo y profesional, y a mejorar su inglés. Archways to Opportunity amplía las oportunidades económicas ayudando a las personas a continuar su educación, a adquirir nuevas habilidades, a sentirse más seguros de las habilidades que ya poseen y avanzar en sus carreras — ya sea creciendo dentro del sistema de McDonald's o explorando nuevas oportunidades en otros sectores o industrias.

+90mil

participantes

\$240M+

en apoyo para colegiatura

83%

de los participantes piensan que es sumamente valioso que el programa haya hecho financieramente posible que pudieran continuar con su educación Los participantes identificaron los siguientes como los principales obstáculos para continuar con su educación

76% falta de dinero y/o recursos económicos

47% falta de tiempo libre

31% falta de información



"El apoyo, el tener a alguien que creyera en mí, hizo más por mí de lo que puedo explicar. Fue más que un cheque para pagar mi diploma. Fue un equipo de personas que creían en mí."

- Participante, 30 años, Tucson, AZ

75%

dice que Archways to Opportunity les ayudó a construir una carrera en un nuevo campo o industria, y el 70% dice que planean inscribirsea estudios adicionales El 46% de los participantes que obtuvieron un título universitario fueron estudiantes de primera generación. Entre este grupo...

95% tiene empleo (después de McDonald's)

81% tiene satisfacción laboral

48% ha sido ascendido en su trabajo actual

Los participantes continúan sus carreras en estos campos principalmente

Salud (19%) Educación (9%) Negocios/Contaduría (9%) Tecnologías de la Información (7%) Gobierno (6%)

Encuesta a Participantes de Archways to Opportunity: Encuestamos en línea a 501 participantes actuales y anteriores del 9 al 25 de marzo de 2025. Los encuestados recibieron incentivos. Margen de error: +/- 4.4 puntos.

Aviso Legal: La mayoría de los restaurantes McDonald's son operados por franquiciados independientes que son empleadores independientes y establecen sus propias políticas y prácticas laborales, incluyendo salarios y beneficios, para las personas que trabajan en sus restaurantes. Las franquicias son las exclusivas empleadoras de sus empleados y son las únicas responsables de todos los asuntos relacionados con el empleo en sus restaurantes. McDonald's no controla las políticas y prácticas laborales de los franquiciados independientes ni emplea a las personas que trabajan en restaurantes franquiciados. Los programas o beneficios descritos aquí están disponibles en los restaurantes propiedad de McDonald's y en los restaurantes de los franquiciados participantes. McDonald's y sus franquicias son empleadores con igualdad de oportunidades comprometidos con los esfuerzos para apoyar una fuerza laboral diversa e inclusiva.

